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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

lutte et prévention
Question écrite n° 103227

Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de M. le ministre de la fonction publique sur l'absentéisme chez les
fonctionnaires, sur lequel un grand quotidien national publiait récemment une enquête. Cet absentéisme est de
l'ordre de 20 % dans le service public contre 5,5 % en moyenne dans le secteur privé. Si on parvenait à limiter
l'absentéisme des fonctionnaires au niveau de celui du privé, il se demande combien de postes pourraient être «
économisés », réduisant ainsi une partie de la dette colossale de la France. En conséquence, il lui demande si
le Gouvernement a l'intention de prendre des mesures en ce sens.
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